

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Setelah dilakukan pengkajian pada klien An.A dengan gastroenteritis akut di bangsal Teresa Rumah sakit Suaka Insan Banjarmasin didapatkan data yang berpedoman pada teori dan format pengkajian yang meliputi identitas klien,Riwayat penyakit sekarang,Riwayat penyakit dahulu,Riwayat penyakit keluarga dan pemeriksaan fisik serta data penunjang berupa hasil laboratorium,sehingga dibuat Kesimpulan sebagai berikut :

1. Risiko kekurangan volume cairan dengan faktor resiko : kehilangan cairan memulai rute normal,kehilangan volume cairan aktif,BAB 1x cair Rabu,(tanggal 10 Juli 2024) karakteristik : Feses cair,warna coklat. TTV : T : 36,2 C,P:64x/menit,R:22x/menit,SPO2 : 98% dengan mukosa bibir lembab,mata tidak cekung,turgor kulit membaik,terpasang infus tridex 27B 12tpm.
2. Defisit berhubungan dengan kurangnya terpapar informasi ditandai dengan : Ibu pasien mengatakan,,"Tidak terlalu mengetahui tentang bagaimana menangani diare pada anaknya dan tidak tau tentang proses penyakitnya."Ibu tampak bingung Ibu klien sering bertanya mengenai perawatan dan pengobatan.Ibu pasien mengatakan mengerti tentang penyakit GEA dan proses penyakit tersebut.".

B. SARAN

1. Bagi Klien dan Keluarga

Diharapkan keluarga dapat berpartisipasi dalam keperawatan klien selama klien belum bisa memenuhi kebutuhannya dan bersedia melaksanakan dengan tim kesehatan, sehingga keluarga bisa melihat langsung cara-cara perawatan klien dan keluarga dapat memberikan dukungan serta perawatan kepada klien saat di rumah nantinya, meliputi perawatan dan pengobatan, aktivitas, pengaturan diet klien.

2. Bagi Perawat

Diharapkan perawat dapat meningkatkan mutu pelayanan dengan memberikan asuhan keperawatan secara holistic yang meliputi kebutuhan biologis, psikologis, sosial dan spiritual.

3. Bagi Pihak Rumah Sakit Suaka Insan Banjarmasin

Bagi Rumah Sakit diharapkan mampu mempertahankan mutu pelayanan yang optimal dan meningkatkan sumber daya manusia serta mengembangkan ilmu,

wawasan dan pengetahuan seperti seminar tentang asuhan keperawatan pada klien dengan gastroenteritis agar lebih memahami asuhan keperawatan klien dengan gastroenteritis sehingga dapat memberikan asuhan keperawatan yang benar dengan inovasi-inovasi terbaru dalam dunia keperawatan.

4. Bagi Pihak Institusi STIKES Suaka Insan Banjarmasin

Bagi Pihak institusi STIKES Suaka Insan Banjarmasin diharapkan dapat mengembangkan pengajaran tentang asuhan keperawatan gastroenteritis yang *up to date* dan melengkapi format pengkajian yang disesuaikan dengan kasus klien sehingga mendapatkan seluruh data yang diperlukan. Sehingga mahasiswa menjadi lebih peka dan cekatan dalam memenuhi kebutuhan klien. Hal ini, dapat membantu melahirkan mahasiswa yang berkualitas baik.

5. Bagi Mahasiswa

Bagi mahasiswa diharapkan mampu meningkatkan pengetahuan tentang asuhan keperawatan pada klien dengan gastroenteritis akut terkhususnya keperawatan pediatrik dengan mengaplikasikan teori yang didapatkan dengan keadaan/kondisi dilapangan sehingga ketika di lahan praktik mahasiswa/i keperawatan sudah siap untuk melakukan asuhan keperawatan sesuai dengan kebutuhan klien.